
8.- Dejamos este punto a su libre disposición por si quiere exponer alguna cuestión o propuesta 
además de las anteriormente descritas, o por si quiere describir de forma breve porqué nuestros 
vecinos deben apoyar su candidatura.

Durante estos 4 años la relación con los vecinos ha sido directa, se ha implantado los presupuestos 
participativos y los vecinos han decidido que inversiones quieren que se ejecuten en su barrio, esto 
no ha menoscabado la relación con las asociaciones de vecinos que han tenido hilo directo con los 
responsables políticos y administrativos.


